

7月の行事予定

<7月の生活目標>

落ち着いた生活をしよう！

1	火	安全点検 修学旅行 1日目	17	木	CIR スワディ号 水泳授業(高学年)
2	水	水6日課 修学旅行2日目	18	金	幕別町教育の日 たてわり読書 参観日(全校) 児童会⑤
3	木	CIR スワディ号 ※6年生お休み	19	土	
4	金	水泳授業(低学年) 児童会④	20	日	
5	土		21	月	海の日 十勝管内 PTA 研究大会(更別)
6	日		22	火	水泳授業(低学年)
7	月	CIR	23	水	通常日課 午前授業 小中合同研修会
8	火	水泳授業(高学年)	24	木	
9	水	水6日課 1年生親子学習 職員会議	25	金	1学期終業式 大掃除
10	木	CIR スワディ号 水泳授業(高学年)	26	土	夏季休業 1
11	金	全校体力テスト クラブ③④	27	日	夏季休業 2
12	土		28	月	夏季休業 3
13	日		29	火	夏季休業 4
14	月	CIR	30	水	夏季休業 5 6年生学年レク
15	火	水泳授業(低学年)	31	木	夏季休業 6
16	水	水6日課 研修日⑤	※4月～10月の帰宅時刻は午後5時です。		

※クラブ活動のある日は1～3年生は4時間授業(下校時刻13:15)です。

■ 上尾市マラソン大会への招待中止について

昭和 50 年の忠類村時代から交流を続けている埼玉県上尾市とのご縁により、これまで毎年、忠類小学校のマラソン記録会で優勝した 6 年生男女各 1 名(幕別町としては、まくべつマラソン大会の小学 5・6 年生の優勝者男女各 1 名)が、「上尾シティハーフマラソン大会」に招待されてきました。

しかしながら、今年度は上尾運動公園陸上競技場のスタジアム改修工事により、小学生 3km の部が開催されないこととなりました。これに伴い、今年度の招待は中止(次年度は開催予定)となる旨の連絡が、上尾市から幕別町教育委員会へありました。楽しみにしていた6年生にとっては大変残念なお知らせとなりますが、事情をご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

■ 7月18日(金)は「保護者参観日」&「幕別教育の日」

保護者の皆様には別途ご案内いたしますが、1学期末の保護者参観日を7月18日(金)に実施します。また、毎月19日は幕別教育の日として、地域の皆様に学校公開(授業参観)をしておりますが、7月19日は土曜日になるため、18日(金)に繰り上げて実施します。皆様のご来校をお待ちしております。

ちゅうるい学園 幕別町立忠類小学校 学校便り



しらかば



since 1908

令和7年6月25日発行



輝く季節 元気いっぱい笑顔いっぱい 躍動する忠類っ子



【挨拶運動(2年生)】



【花いっぱい運動】



【かぼちゃプロジェクト苗植え】



校庭の木々の葉が初夏の日差しに輝く季節となり、運動会や遠足、農園活動など忠類っ子たちが元気いっぱいに躍動する姿が見られるようになりました。今年の運動会は、天候にも恵まれ、また、ご来賓やご家族の皆様のあたたかなご声援とご協力をいただき、子どもたちは素晴らしい運動会を創りあげることができました。あらためて皆様に感謝とお礼を申し上げます。

5月末には、JA 忠類青年部の皆様に「かぼちゃプロジェクトの苗植え」を、6月は、手作りのまち推進委員会の皆様に「花いっぱい運動の花苗植え」を、中学校では「小・中合同体力テスト」を行っていただくなど、忠類っ子たちは地域の皆様や先輩方からたくさんの学びや刺激をいただきました。その他にも社会科見学で道の駅やナウマン記念館を見学させていただいたり、遠足で緑ヶ丘公園(帯広市)や農村公園(更別村)に行ったりするなど、毎日がワクワクドキドキの連続でした。それでも忠類っ子たちはいつも元気いっぱいで、過ごすことができます。

さて、来週から7月に入り、今年の後半がスタートします。この時期、年始に立てた目標の進捗を確認するには、良いタイミングです。学習や健康、生活面といった個人的な抱負など、年始に立てた目標を今一度お子さんといっしょに振り返ることで日々の活力とし、継続するための、モチベーションを高めてみてはいかがでしょうか。さあ、今年目標を達成するための第二のスタートラインに立ちましょう！

(校長 島田 諭)

Vol.562
令和7年
6月号

<https://www.town.makubetsu.lg.jp/kyouiku/gakko/>
忠類 Elementary School





6/7 「令和7年度 忠類小学校 大運動会」 ～さいごまで 仲間と心をつにし 全力でがんばりました～

晴天に恵まれ、無事に運動会を開催することができました。当日は、保護者や地域の皆様からたくさんのご声援をいただき、誠にありがとうございました。皆様のおかげで、赤組・白組ともに、これまでの練習の成果を十分に発揮することができたと思います。今年度の優勝は白組でした。来年も、赤組・白組それぞれがベストを尽くし、お互いに励まし合いながら頑張りたいと思います。

また、運動会終了後には、PTAの皆様にご後片付けをお手伝いいただきました。この場をお借りして、心より感謝申し上げます。



【赤白それぞれの応援合戦】



【ドキドキの1年生】



【リズムばっちり！はいよろこんで！】



【迫力満点のよさこいソーラン！】

5/30 保育園児から運動会の案内 ～つながる運動会の輪～



【ぜひ見に来てね！】

忠類保育所の子どもたちから、運動会の案内状をいただきました。園児たちは、5月19日の「教育の日」にも小学校に来てくれました。それを受け取った1年生は、「小学校の運動会にも来てね」というお手紙を返しました。

保育所の運動会は、6月28日に行われる予定です。晴れることを願いながら、練習の成果を発揮して、元気いっぱい頑張りたいですね。

※雨天の場合は、忠類小学校の体育館で実施される予定です。

6/3 花いっぱい運動 ～やさしい気持ちが花ひろく～



忠類を通る国道沿いに花を植える「花いっぱい運動」に、小学校の1・2年生が参加しました。今年は天候にも恵まれ、地域の方々や忠類中学校の生徒の皆さんに教えていただきながら、一生懸命に花の苗を植えていました。子どもたちからは、「花を植えると優しい気持ちになる」といった心温まる感想も聞かれました。国道を通る際には、ぜひ彩り豊かな花々にもご注目ください。



【やさしく教えていただきました】

6/17 小中合同体力テスト

～学年の壁を越えて、自分の力に挑戦！～

4～6年生が中学校へ行って、中学生と合同でシャトルランの体力テストを行いました。久しぶりの中学生との再開を喜ぶ子どもたち。テストではタイムアップの限界まで、自己ベストを目指して走り続ける姿がとても格好よかったです。今後も中学校とは色々な場面で連携していきます。



5/27 R7 かぼちゃプロジェクト ～今年から JA 忠類青年部が協力～

今年で7年目を迎える「かぼちゃプロジェクト」。今年度は、JA 忠類青年部の皆さんにもご協力いただきながら活動を進めています。植え付けには4～6年生の児童18名が参加し、青年部長の赤坂さんが農機を使ってマルチを敷き、その上に苗を植え付けました。

子どもたちは、赤坂さんやナウマン記念館館長の添田さんのお話をしっかり聞き、一生懸命に苗植えに取り組んでいました。



【機械でマルチを敷いていく】



【ご協力いただいたJAの皆様とはいチーズ】

5/24 PTA 環境整備

～ご協力に感謝！～

毎年、運動会の特別日課が始まる前の土曜日に取り組んでいる活動ですが、今年もたくさんの保護者の皆様にご協力いただくことができました。心より感謝申し上げます。また、右にご紹介しているビニールハウスの設置も、同時に行うことができました。



【花壇整備の様子】

ビニールハウスの寄贈

ありがとうございました！

このたび保護者の鈴木 亜希子様より、農園活動で使用するビニールハウスをご寄付いただきました。また、鈴木様には、畑おこしや堆肥づくりでもお世話になりました。誠にありがとうございました。

